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＊就任のことば

ガバナー 田宮 佐

7月1日より R.I．第366区のガバナーをつとめ

る事になりましたがもとより浅学非才加うるに経

験不充分の若年の身を以てこの大任にあたるには

ある種の恐れを抱いております。私事ではありま

すが1917年、アーチクラムプが‘人類に対し教育

上の奉仕を行うための寄附が必要であるクと提唱

したこの年、またボールハ リスが初めてシカゴに

ロータリークラブを創設した 2月23日この日に私

は生れました。こんな浅からぬ因縁を以てロータ

リー クラプに入会しガバナーの要職を務めねばな

らなくなったものと一種のあきらめの心持を もつ

て居ります。ともあれ今年はA TIME FOR 

ACTIONというタ ーゲツトが R.I. 会長

ウイリアム C カーター氏によつて出されまし

た。カーター会長の曰く 。 「これは決して突飛な



ターゲッ トではない。昨年度のロイ D ヒックマン会

長の LET'S TAKE A NEW LOOK, 

AND ACT IT.／ というターゲットの引続き

である。昨年各ロ ータリアンは充分に見直し検討すべ

き所は充分検討したであろう 、だからそれをすぐ実行

に移そう。例えばクラプ奉仕では内向的な遠慇勝ちな

会員が居たなら、自巳の才能を発揮出来る様勇気つけ

ようではないか。会員となるにふさわしい人を見付け

たならもしその人の職業分類が空いていた ら、すぐ入

会させよう。社会奉仕では自巳の地域で何を必要とし

ているかを充分検討したであろう。特に若い人達のた

めの活動に花を咲かせる様手をかそうではないか、老

人の孤独も救つてあげようではないか。徹底的な改造

によつて市民生活の質を今日現在でも改造出来る。こ

の実現に少しでも努力しよう。職業奉仕は非常に個人

的な問題ではあるけれど我々ロータリアンにとつて

は重要な関心事である。たとえこの時代として理想と

かけはなれて良くないものがあったとしても 高い道徳

水準をぢつと維持しているだけでなく 更に進んで、俊

先権を探し求める様人々を勇気づけなくてはならな

い。儲けを優先するならば昔の様に職人気質の最高の

品物をつくり最高のサービスを提供して適正な報酬で

満足した時代は再び来ない。国際奉仕ではロ ータリ ー

は大使館領事館を通じての窓口より我々の窓口の方が

はるかに多い。これを考えて世界をお互に理解し生氾

向上の資と しなければならない。

我々は賞讃を求めない、それは他の者に与えよう。

さあ行動を起そ う．~I というのがウ イリ アム C カータ

ー会長の言菜であります。

私が一人で叫び、私一人が手をふりあげても実現出

来るものでもありません。会長さん．／幹事さん．／資方

逹が舵となり帆柱となつて推進して下さい。結果が小

さくて も効果が期待する程のものでなく・てもいいでは

ありませんか。正確な計画を立て一生懸命努力したも

のならば·……•もう一度申し上げます。

今こそ行動の時です．／直に行動を起しまし よ う．~I

〈〉く〉〈〉

＊大谷直前ガバナーへ

お礼のことば

ガバナー田宮 佐

この一年間大変御苦労様でした。厚く御礼を申し上

げその御苦労に対し感謝の意を表したいと存じます。

辞書に豪放器落という 言菓があります。心が大きくこ

せつかぬこととありますが大谷さんは全く その文字通

りの方で萬人の認めるところであります。大会社の会

長として又日本剣道の総師として加うるに第 366区の

ガパナーとして東奔西走、席の温まる間のない一年間

で御座居ました。また永年にわたる会社経営の経験か

らでしようか、人の言菓の中にその人が何を課舌ろ う

とするのか、数分を経ずして洞察する力の特にすぐれ

て居られるのは流石大会社の経営者の感を深く致しま

した。この様に一日に数十人の人に会われてもテキパ

キと用件を完壁にはたす事が出来るのだとも思いまし

た。この様なお忙しい中に ガバナー としての仕事は着

々と成果を収められました。 6月新クラブの誕生ロー

タリー財団地区 500％達成其他数えきれない様な好成

糾を残されま した。

これからの一年間、私も大谷ガバナーの見習うべき

所は出来るだけ見習 うべく努力をして見たいと思いま

すので今后ともよろしく御指導御助言を御願い申上げ

ます。

最后に大谷ガバナーと労苦を共にせられた地区委員

の方々に最大の敬意と感謝を捧げます。
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